

# Antrag Nr. 18-O-11-0035

## Bündnis 90 / Die Grünen

---

### Betreff:

Radweg entlang der Aartalbahntrasse Straßenmühlweg/Wiesbadener Straße [Bündnis 90/ Die Grünen]

### Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen, ob zwischen dem Straßenmühlweg und der Wiesbadener Straße eine Trasse für Radfahrer (Freizeiträder) ausgeschildert/ausgebaut werden kann. Die Trasse könnte abzweigend vom Straßenmühlweg direkt neben der Bahntrasse (dort existiert zur Zeit ein breiter Trampelpfad) auf den Weg „Auf der Aulenkaut“ führen und wäre eine gefahrlose Ergänzung für Freizeiträder insbesondere mit Kindern. Sie kann eine gute gefahrlose Verbindung aus der Stadt Richtung Kohlheck/Dotzheim sein.



Wiesbaden, 09.05.2018